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An den 
Landrat des Kreises Kleve 
Herrn Christoph Gerwers 
 
im Hause 

10.02.2023 jf/mv 
  
 
 
 
Anfrage zur Nutzung von Sporthallen und Sportplätzen in Kreisträgerschaft  
durch Vereine im Kreis Kleve 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die SPD-Kreistagsfraktion bittet um Beantwortung nachfolgender Fragen zum o.g. 
Thema: 
 
1. Welche Sporthallen und Sportplätze im Kreis Kleve befinden sich in Trägerschaft 
 des Kreises Kleve und wie groß sind diese? 
 
2. Welche dieser Sporthallen und Sportplätze in Kreisträgerschaft können 
 grundsätzlich durch Vereine genutzt werden und welche nicht? 
 
3. Welche Vereine nutzen die kreiseigenen Sporthallen und Sportplätze regelmäßig 
 und für wie viele Stunden an welchen Tagen? 
 
4. Falls kreiseigene Sporthallen und Sportplätze nicht durch Vereine genutzt werden 
 können, was spricht gegen eine Nutzung der Sporthallen und Sportplätze in 
 Kreisträgerschaft durch örtliche Vereine? 
 
Die SPD-Kreistagsfraktion bittet um entsprechende Auskünfte. 
 
Begründung: 
In einem Gespräch mit dem Kreissportbund konnten die o.g. Fragen nicht beantwortet 
werden und deshalb bitten wir auf diesem Wege um eine Beantwortung der Fragen.  

Die SPD-Kreistagsfraktion Kleve würde es grundsätzlich begrüßen, wenn kreiseigene 
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Sporthallen und Sportplätze, soweit noch nicht geschehen, durch Sportvereine im 
Kreis Kleve genutzt werden könnten. 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Jürgen Franken Thorsten Rupp 
Vorsitzender Geschäftsführer 

 
 

Kopie: CDU-Fraktion, Bündnis 90/Die Grünen, FDP-Fraktion, Gruppe           
Vereinigte Wählergemeinschaft, AfD-Kreistagsgruppe, KTM Hayduk 


